
Keilpfropfungen - Erfahrungsaustausch
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Hallo Bernhard, ich tippe auch darauf das eventuell bei den Obrepanda die Verbindung mit 
dem Leitbündel aufgrund der Form der Keile oder den Eigenschaften der Unterlage nicht so gut 
geklappt hat wie bei der Rufaro. Das könnte aber auch sein dass die Obrepanda jetzt alle 
gleichzeitig anfangen auszutreiben. Die Methode ist auf jeden Fall gut und wird ja auch so 
benutzt. Man muss halt ein bisschen aufpassen dass man die Leitbündel gut erwischt. 
Ansonsten hat man ne Menge Pfropfungen die zwar leben, aber nicht gut wachsen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/6074-keilpfropfungen-
erfahrungsaustausch/&postID=49436#post49436
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